

Pamplona participa en el proyecto escolar Planeta Dantzán

DN Pamplona.

El Ayuntamiento de Pamplona, la Fundación Cristina Enea y Malandain Ballet Biarritz han firmado un convenio de partenariado estratégico con la Euzkadi – Navarra para el impulso del programa *Planeta Dantzán*. Se trata de un proyecto transfronterizo innovador de ballet, expresión corporal, medio ambiente y educación escolar, que se desarrollará durante tres años.

Esta colaboración avanza en el camino iniciado hace dos

años con el proyecto *Sirenas – Itsaslaminak – Sirènes*, con actividades dirigidas a alumnado de primer ciclo de la ESO, que combinaban también el ballet y la sensibilización ambiental. Este proyecto Planeta Dantzán introduce nuevas temáticas y metodologías para darle solidez conceptual y una mayor difusión entre la comunidad escolar. Malandain Ballet Biarritz ha creado nuevas obras coreográficas, a las que se dotará de un programa didáctico escolar participativo e innovador desarrollado por la Fundación Cristina Enea y el Ayuntamiento.